

Editorial

Se le a la luz un nuevo número de ALBATROS que pretende ser algo bastante diferente de lo que fueron los números anteriores, constituyendo una nueva esperanza de fomentar la comunicación entre todos los que componemos esta Escuela, entendiendo por tales todos los que realizan una actividad de cualquier tipo en este Centro, y no solamente profesores y alumnos. De todos ellos solicitamos opiniones e ideas a fin de crear un adecuado clima de colaboración, - tan necesario para un desarrollo racional de esta Escuela.

Hasta ahora, la colaboración que hemos tenido por parte de alumnos y profesores ha sido mas bien escasa; entre estos últimos debemos citar las excepciones de los Sres. Abejón, Tarín, Liñán y Da Riva .

A partir de este número se inicia una mas estrecha colaboración entre todos que es nuestra intención mantener y ampliar. Pero para ello necesitamos - precisamente eso: colaboración, y nunca nos cansaremos de repetirlo. Creemos que existe, en cada uno de nosotros, una necesidad de ejercer una función crítica, si canalizar esa crítica y ejercer una actividad creadora de cara a la formación mas completa posible es la razón de ser de esta revista.

Todos aquellos que deseen publicar en esta revista sus opiniones, trabajos, poemas, etc., que entreguen los originales, mecanografiados, en el local de la Asociación Cultural o los depositen en el buzón que se encuentra en la puerta de Delegación de Alumnos.

Se admitirán originales en lengua no castellana (catalán, vasco y gallego) que vengán acompañados de su correspondiente traducción castellana y se publicarán en ambas lenguas.